

Good Practice

DGB

Sozialkonferenz Leverkusen

Regionalkonferenz der Bezirke Niedersachsen – Bremen –
Sachsen-Anhalt – Nord – Nordrhein-Westfalen

Ausgangssituation

The logo for the German Trade Union Confederation (DGB) is located in the top right corner of the slide. It consists of the letters 'DGB' in white, bold, sans-serif font, set against a red, parallelogram-shaped background.

- Der Stadtverband hat sich im Juni 2018 neugegründet.
- Über 10 Jahre keine DGB-Struktur in Leverkusen
- Nur Einzelgewerkschaften präsent in der Stadt

Was können wir machen?

- Es gab sehr unterschiedliche Ideen
 - 1. Mai
 - Veranstaltung in der Innenstadt
 - Arbeitnehmerempfang
 - Sozialkonferenz



Was ist unser Ziel?

- Wir wollen wieder sichtbar sein.
- Wir wollen erfahren, was die Einwohner/-innen von Leverkusen bewegt.
- Wir wollen wieder eine politische Stimme für die Arbeitnehmer/innen sein.



Wer könnte ein Kooperationspartner sein?

DGB

- Wir haben Kontakt mit unterschiedlichen Organisationen aufgenommen
 - Volkshochschule Leverkusen und Arbeit und Leben haben uns ihre Unterstützung zugesagt.



Die Sozialkonferenz

DGB

- Die Konferenz stand unter dem Motto „Leben und Arbeiten in Leverkusen“



LEVER-
KUSEN **DGB**

Reden
wir über...
DER ZUKUNFTSDIALOG

A
Arbeit und Leben
Städte und Umland

Volkshochschule
KulturStadtLev

06. April 2019 | 10:30 Uhr
FORUM Leverkusen

Die Sozialkonferenz

- Nach der Eröffnung durch den Vorsitzenden des Stadtverbandes, gab es Reden von Anja Weber (Vorsitzende des DGB NRW) und Uwe Richrath (Oberbürgermeister der Stadt Leverkusen).



Die Sozialkonferenz

- Nach den Referaten wurden die Punkte Arbeiten, Mobilität und Wohnen in Arbeitsgruppen behandelt



Was machen wir mit den Ergebnissen der Konferenz?

DGB

- Es war sehr schnell klar, dass wir aus den Ergebnissen der Sozialkonferenz kommunalpolitische Forderungen für die Stadt Leverkusen erstellen wollen
- Diese haben wir am 13. Februar 2020 veröffentlicht und vorgestellt.



Was machen wir mit den Ergebnissen der Konferenz?

DGB

- Es war auch selbstverständlich, dass wir eine weitere Sozialkonferenz 2020 machen wollen.
- Diese findet am 28. März 2020 unter dem Motto „Arbeitswelten im digitalen Umbruch – Herausforderungen und Chancen für Leverkusen“ statt.



Vielen Dank für die Aufmerksamkeit!

Jens Scheumer

DGB Stadtverband Leverkusen